

## El área de Terapia Intensiva del hospital Schestakow cumplió 32 años prestando servicios en el sur mendocino



En agosto de 1991 fue inaugurada el área de Terapia Intensiva del hospital Schestakow, convirtiéndose en un punto sanitario de grandísima relevancia para el sur mendocino. Al respecto dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el Dr. Ángel Coccusa, jefe de ese sector del nosocomio local.

Durante la pandemia, el área de Terapia Intensiva del hospital sanrafaelino se amplió y en la actualidad hay un proyecto orientado a una ampliación aún más grande, teniendo en cuenta la existencia de una residencia médica y una residencia de enfermería. “El equipamiento está en óptimas condiciones en este momento; la terapia cuenta con 11 camas, las 11 camas son eléctricas, cada una tiene su respirador, su monitor y tenemos todas las condiciones como para trabajar en orden”, dijo el Dr. Coccusa y agregó que el número de pacientes que ocupan esas camas es “bastante amplio”.

“Nosotros recibimos pacientes de todo el sur mendocino, de Malargüe, de General Alvear e incluso pacientes con obra social, así que tenemos un recambio bastante importante”, aclaró.

Entre enfermeros, médicos y kinesiólogos, alrededor de 60 son los profesionales que forman parte de ese sector del nosocomio. Las guardias de enfermería se dividen en tres turnos de ocho horas, habiendo permanentemente cinco enfermeros al pie de la cama del

paciente, además de dos médicos y un kinesiólogo. El Dr. Coccusa considera que “la persona que trabaja en Terapia Intensiva tiene que tener un carisma muy especial, no nos olvidemos que todos los pacientes están en un estado crítico, luchando entre la vida y la muerte, y muchas veces los familiares que están afuera son a los que hay que llegar, desde el punto de vista de calidad de atención, y tenemos que lidiar con eso y tener un trato muy especial con familiares que pueden entrar sólo dos veces por día”.

El médico manifestó también que hay escasez de especialistas en Terapia Intensiva, algo que se vive en San Rafael. “Nosotros somos una unidad formadora en este momento, la mayoría de los médicos que trabajan acá en terapia no tienen la especialidad, pero llevan tantos años de trabajo que se han formado bastante bien, están haciendo estudios superiores en Terapia Intensiva, pero no tienen la especialidad”, subrayó y añadió que eso fue algo que notaron mucho en pandemia, ya que no había médicos que colaboraran con ellos, por lo que surgió la idea de que el médico que comience la residencia en Terapia, en cuatro años obtenga la especialidad.